

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 4233 - 00

Stuttgart, 13.07.2022

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen AfD-Gemeinderatsfraktion
Datum 21.10.2021
Betreff Die LHS beendet die "Partnerschaft" mit der politischen Organisation "Seebrücke"

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Landeshauptstadt Stuttgart hat im Jahr 2020 auf Basis eines mehrheitlichen Beschlusses des Gemeinderats ihren Beitritt zum Städtebündnis "Seebrücke - Sichere Häfen" bekundet. Die Vertreterinnen und Vertreter der Stuttgarter "Seebrücke" haben sich daraufhin als zivilgesellschaftlich engagierte Initiative im Internationalen Ausschuss präsentiert.

Derzeit zeichnet sich nicht ab, dass sich der Mehrheitswille des Gemeinderats geändert hat.

Dr. Frank Nopper

Verteiler
<Verteiler>